

Simmerath

Mit neuen Services im Web

[07.08.2012] Simmerather Bürger profitieren jetzt nicht nur vom überarbeiteten Web-Auftritt der Gemeinde, sondern auch von dem neu eingerichteten Bürgerportal.

Die nordrhein-westfälische Gemeinde Simmerath präsentiert sich nicht nur mit erneuertem Internet-Auftritt, sondern setzt auch das Bürgerportal von regio iT ein, eine Web-Anwendung, mit der kommunale Dienstleistungen via Internet verfügbar gemacht werden können. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, können die Bürger dank des Portals Anträge mit nur wenigen Klicks von zu Hause aus stellen. Durch die Einrichtung eines Benutzerkontos erhalten sie direkten Zugriff auf die unterschiedlichen Dienstleistungen und können sich online über den aktuellen Bearbeitungsstand informieren. Dabei gewährleistet das Portal eine sichere Kommunikation zwischen den Nutzern und der Behörde. Nach Angaben von regio iT wird die Lösung schrittweise um neue Prozesse erweitert.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Simmerath, Bürgerportal, Bürgerservice